

後援会30th ANNIVERSARY そよかぜ

長い間のご支援ありがとうございます

会長あいさつ

中部少年学院後援会

会長 友田 有



この度、中部少年学院の後援会が、発足三十年を迎えるにあたり、後援会役員の皆様方、そして後援会の会員の皆様方、また、なかべ学院を応援していただいているすべての皆様方に心よりお礼を申し上げます。

私も平成二十五年に前任の山口先生より話をいただき後援会会長に就任させていただきました。それまで長い間福祉に取り組みでまいりましたが、児童福祉の分野はあまりご縁がなく、新たな気持ちで後援会会長を受けさせていただきました。なかべ学院のイベントやクリスマス会・卒院式などいろいろな行事を通して子供達と出会い、後援会の重要さを改めて認識することができました。自動車運転免許取得費用の補助金・スマホの通話料金の補助・クラブ活動の補助・小学生の文化活動の補助・なかべ学院の卒院時のお祝いなど、子供たちの日常の活動に対して少額ではありますが後援会の集めた浄財で援助を行っています。

近年は子供たちもインターネットの情報があふれている中いろいろな考えを持つたり、行動をする傾向があります。学校においても山口県では中学校の不登校の人数が全国でも高い方から数えられた方がいほどの勢いで増えています。学院や学校の在り方も含めて多様化していく子供たちのニーズにしっかりと答えていく必要があると思っています。そのためにも、中部少年学院後援会の役割をしっかりと見据えて活動を広く展開していく必要があります。私自身も全力で支えてまいる所存でございます。また、県内唯一の乳児院を運営していることも考慮しなくてはならないと思っております。後援会の役員の皆様方、そして後援会の会員の皆様方のますますのご協力・ご支援を賜りますようお願いを申し上げます。

「感謝・三十年」

理事長 石川 啓



「彦島の小高い丘の上に中部少年学院を創設して半世紀、福祉一筋の道は苦勞多難な道でした。そんな日々、後援会を創設していただくことは永年の夢でした。このたび、児童福祉に深いご理解と強いご関心を持たれる多数の皆様のご賛同を得まして、後援会が結成され心から感謝し厚く御礼申し上げます。」と、学院の創始者 小野倉蔵先生は、後援会誌「そよかぜ」第一号に、後援会発足の感謝と喜びの言葉を記しています。

爾来三十年、児童の自立支援など学院活動のご援助はもとよりのことですが、学院行事・地域行事等へのご協力参加、児童福祉諸活動へのご支援など、広い範囲にわたって学院の活動を支えて頂きました。なかでも、中部少年学院の活動を紹介する広報誌「そよかぜ」の発行は、日々の学院の活動を今なお、力強く激励して頂いています。今改めて、三十年にわたる後援会の物心両面のご援助とご支援に感謝し、厚く御礼申し上げます。

今後とも、学院の活動の充実発展と健全な院風の作興のために、後援会の皆様のご援助・ご支援を支えとして学院の総力を尽くしていきたいと念じています。

乳児院なかべ学院 後援会記念一日旅行

12月2日、乳児院なかべ学院児童19名・職員20名で福岡アンパンマンこどもミュージアムに行きました。大きなバスに乗るだけでも大喜びの子どもたちでしたが、到着してすぐに大好きなアンパンマンのショーを間近で観ることができ、もうテンションMaxです。大好きなちゃーちゃん（担当保育士）とお買い物したり写真を撮ったりと夢のような一日を過ごしました。怖がりで見知らぬ子がアンパンマンを見つけると笑顔で駆け寄りハイタッチしたり、いつもはお昼寝の時間なのに、元気いっぱい散策してまわったりとどの子どもも日頃とは違う表情を見せてくれました。0歳の赤ちゃんも、職員に抱っこされて参加し、クリスマスに彩られた景色にキョロキョロしながら特別な雰囲気を感じました。職員も、アンパンマンが近くに来ると歓声を上げショーを観ながら一緒に体を動かし、子ども達に負けないほどに楽しみました。

帰りのバスでは、買ってもらったおもちゃを大切に抱えたまま眠ってしまいましたが、乳児院につくとお留守番していた職員に一生懸命おしゃべりしている様子がとても微笑ましかったです。

副院長 藤本 純子



後援会発足30周年記念行事として、児童養護施設は11月10日城島高原パークに

乳児院は12月2日アンパンマンミュージアムへ行かせていただきました。楽しい一日を過ごすことができ子供たちもとても喜んでいました。

“感謝”



児童養護施設なかべ学院 後援会記念一日旅行

児童を代表して3名が感想を書িয়েくれました！！

一日旅行で大分の城島高原パークへ遊びに行きました。空中ブランコとお化け屋敷・ゴーカート・水のジェットコースターに乗りました。水のジェットコースターは、最初は怖くなかったけど下に降りる時はとっても怖かったです。空中ブランコは、楽しすぎた。最初は怖いと思っていましたが中に入って見ると怖くありませんでした。昼ごはんは、チーズハンバーガーセツトとアイスを食べました。クーパーが使って安く買ったのでラッキーでした。ごはんを食べたあとは、アイスランドに三重野ママと一緒に行きました。アイスランドの世界はとっても寒かったです。夏に来ると絶対に気持ちが良いと思います。ゴーカートはAちゃんと乗って運転してくれました。遊園地で遊ぶのは久しぶりだったので楽しかったです。

S・M



まずとても楽しかったです。予想していた2倍も3倍もすごく驚きました。特に絶叫系のアトラクションが好きで回っていたけれど今まで乗ったものの中で一番楽しめました。その中でもジュピターがとても面白かったです。一番前に座っていたので真下に落ちるのを目の前で見えて思っていたより叫びました。それから、絶叫系の中で一番怖かったのがニュートンでした。今まであんなアトラクション乗ったことなかったし全体が見渡せるほどの高さから落ちるアトラクションがそもそも滅多になかった初めての体験で楽しかったです。また、絶叫系のアトラクションだけでなく空中ブランコやお化け屋敷など定番のアトラクションも充実していて友達と一緒に楽しむことができました。他にもお土産やゲームセンターもたくさんあって雨だったけれど外以外でも楽しむことができましたので満足できました。県外の遊園地に行く機会も少ないので行くことができ良かったです。

F・R

今回は城島高原パークに招待して頂きありがとうございます。行ったことがなかったのを調べてわくわくしてました。行ってみると想像以上に楽しかったです。

私は、絶叫系が大好きなのでジェットコースターに沢山乗りました。雨が少し降っていたりしたのでジュピターが普段より早いスピードだったし初めて怖かったと思えたジェットコースターでしたが最高に楽しかったです。他にもプリキュアショーがある日でプリキュア好きなので見たかったけど雨が降ってしまったで見れなかったのが残念でした。次こそは、見れたらいいなと思います。ごはんもピザ屋さんの所で食べたけどめっちゃめっちゃ美味しかったです。招待して頂けて良かったです。ありがとうございます。また行く機会あったら行こうと思います。

F・T

